

La Centrale des Travailleurs de l'Uruguay salue le travail des médecins cubains



La Havane, 3 août, (RHC).- La Centrale des Travailleurs de l'Uruguay a rendu hommage aux coopérants cubains de la santé qui prêtent leurs services dans ce pays sud-américain.

Des diplomates en poste à Montevideo et José Mujica, ex-président uruguayen se trouvaient parmi les invités de marque à la cérémonie organisée par la Centrale des Travailleurs.

Les syndicalistes uruguayens ont mis en exergue les plus de 59 mille opérations gratuites réalisées par les praticiens cubains.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/101708-la-centrale-des-travailleurs-de-luruguay-salue-le-travail-des-medecins-cubains>



Radio Habana Cuba